



NO DEJANDO DE CONGREGARNOS

OBJETIVO: Que los niños deseen congregarse como una manifestación de que son verdaderos cristianos.

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta, pidiéndole sabiduría al Señor y un corazón dispuesto para aprender y recibir su palabra.

2

Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/PyZBmqrp6yc>

3

Actividad de Introducción

Realiza un dibujo de algunos de los niños y personas que recuerdes de la iglesia, y contesta ¿Por qué crees tú que es importante reunirnos o congregarnos?

4 Enseñanza

Mira con tu(s) hijo(s) el video del maestro ingresando al siguiente link: <https://youtu.be/ahucobSP-VQ>

Versículo clave: **Hebreos10:24-25** y consideremos cómo estimularnos unos a otros al amor y a las buenas obras, (25) no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos unos a otros, y mucho más al ver que el día se acerca.

I. NO DEJEMOS DE CONGREGARNOS PORQUE DEBEMOS ESTIMULARNOS AL AMOR Y A LAS BUENAS OBRAS

Hebreos10:24: y consideremos cómo estimularnos unos a otros al amor y a las buenas obras.

Al congregarnos damos testimonio al mundo del amor que tenemos a Dios y a nuestros hermanos por medio de las buenas obras: obras de adoración hacia Dios que muestran nuestro amor a Él, pero también obras de edificación a los hermanos que muestran nuestro amor por ellos, las cuales (como dice Juan 13:35), muestran a los demás que somos discípulos de Jesús.

La adoración según la enciclopedia bíblica es una actitud de humildad y reverencia a Dios. ¿Cómo mostramos adoración a Dios? Al congregarnos, al aprender de su Palabra, al discipularnos en familia, por medio de la oración y obediencia a los mandamientos de Dios.

II. NO DEJEMOS DE CONGREGARNOS PORQUE JESUCRISTO REGRESARÁ

Hebreos 10:25: no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos unos a otros, y mucho más al ver que el día se acerca.

Nos congregamos conscientes de que Cristo cumplirá su promesa y volverá. Será un día de rendición de cuentas al Señor, el día en que Él separará el trigo de la cizaña. Ese día también deberemos de dar cuentas a Dios. Pero también será un día de gozo, el día en que nuestra redención será perfecta, plenamente consumada, obtendremos la recompensa de nuestra perseverancia y paciencia.

Cada vez que nos congregamos como iglesia local estamos disfrutando, parcial y temporalmente, de lo que disfrutaremos completa y eternamente en la nueva creación, después de la venida de Cristo. Estamos anticipando lo que disfrutaremos en la nueva Jerusalén, como dice Apocalipsis 22:3-5: “Y ya no habrá más maldición; y el trono de Dios y del Cordero estará allí, y sus siervos le servirán. 4 Ellos verán su rostro, y su nombre estará en sus frentes. 5 Y ya no habrá más noche, y no tendrán necesidad de luz de lámpara ni de luz del sol, porque el Señor Dios los iluminará, y reinarán por los siglos de los siglos.”

5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

Realiza las siguientes preguntas a tu hijo:

1. ¿Cómo demuestras tu adoración a Dios?
2. ¿Por qué es importante congregarnos?
3. ¿Cómo te sentirás al congregarte?
4. ¿Qué refleja cuando los cristianos nos congregamos?

6 Aplicación

Resolver el laberinto

7 Oración Final

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta al finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido, en arrepentimiento y gratitud por Su Palabra.

UN CORAZÓN AGRADECIDO CON DIOS

Indicación: Lleva a los niños a La Palabra de Dios, en donde podemos aprender como adorar verdaderamente a Dios.

